

# El 112 ha recibido durante la semana más de 550 llamadas debido a la nieve y el viento

E. PRESS. Santander

El centro de gestión de emergencias 112 ha recibido a lo largo de esta semana 552 llamadas relacionadas directamente con el temporal de nieve y viento que ha afectado a Cantabria y que han dado lugar a 150 intervenciones de los diferentes servicios, según informó ayer el consejero de Presidencia, Ordenación del Territorio y Urbanismo, Vicente Mediavilla.

En cuanto a las intervenciones, el lunes día 19 de marzo, se llevaron a cabo 61, de las que el 41 por ciento se registraron en Santander y Castro Urdiales coincidiendo con la pleamar y el 38 por ciento se produjeron en las carreteras, tanto autonómicas como estatales, siendo el viento el fenómeno predominante.

El martes siguió siendo el viento, acompañado de precipitaciones de agua y nieve, el causante de las incidencias, 41 en total, de las que el 46 por ciento se produjeron en carreteras de toda la comunidad, el 17 por ciento en la Cantabria del Ebro y el 20 por ciento en la zona litoral, en especial en Castro Urdiales.

El miércoles, la nieve fue la principal causante de las 34 intervenciones que se llevaron a cabo, de las que el 71 por ciento tuvo lugar en las carreteras y el 7 por ciento en el sur de la región. Por último el jueves, el temporal empezó a remitir y las intervenciones se rebajaron a 14, siendo también el sur de Cantabria y las carreteras de esa zona los lugares en los que se registraron mayor número de actuaciones.

El consejero de Presidencia, José Vicente Mediavilla señaló que las zonas más afectadas por el temporal han sido las de dominio público marítimo terrestre, al tiempo que destacó la normalidad con la que los

servicios de emergencias han prestado asistencia estos días con motivo del temporal.

Asimismo, ante la enorme acumulación de nieve existente en los tres macizos de los Picos de Europa sobre capas de base heladas procedentes de anteriores nevadas, Protección Civil del Gobierno de Cantabria recomienda precaución a la hora de realizar cualquier actividad de montaña que implique internarse por las rutas de esta zona, incluso por algunas de las más

transitadas, dado el alto riesgo de aludes. Según informa la Dirección del Parque Nacional, se podrán producir situaciones de riesgo al acercarse a cortados rocosos, al caminar en zonas donde pudieran existir simas ocultas por la nieve o en canales angostos. Siendo ésta una situación general, el riesgo se agudiza para los trayectos que se realizan por encima de los 1.400 metros, particularmente en las horas centrales del día y por la tarde.

QUEIMADELOS

Las calles de Reinosa permanecen aún cubiertas por la nieve.

Ante estas condiciones, el Protección Civil del Gobierno de Cantabria advierte de la peligrosidad de realizar recorridos a pie por alta montaña sin el equipo suficiente.

Por otro lado, la Confederación Hidrográfica del Ebro ha informado del aumento del caudal a partir de ayer viernes por la tarde y durante todo el fin de semana en el Eje del Ebro y sus afluentes de la margen izquierda (desde la cabecera hasta la cuenca del Aragón).

## Cerradas las carreteras Puentenansa-Piedrasluengas y Puente El Arrudo-Merodio

E. PRESS. Santander

Las carreteras autonómicas CA-281, Puentenansa-Piedrasluengas, y CA-855, Puente El Arrudo-Merodio, permanecían ayer por la tarde cerradas al tráfico de vehículos a causa del temporal, según informa la Dirección General de Carreteras, Vías y Obras del Gobierno de Cantabria. El mal tiempo y la intensa nieve han provocado incidencias en dichos viales, impidiendo el paso a todo tipo de vehículos en los puntos kilométricos 16 y 20 de la CA-281, a la altura de La Lastra, y en la CA-855 desde Puente el Arrudo a Cavanzón, en un tramo de 4,6 kilómetros cortado

por desprendimientos.

Los puertos de la red principal de carreteras de Cantabria recuperaron ayer la normalidad después de las incidencias de los últimos días por el temporal, aunque en El Escudo (N-623) la niebla dificultó la visibilidad. Sin embargo, cuatro puertos de la red regional siguió ayer cerrados a causa de la nieve, según informa la Guardia Civil de Tráfico.

Los puertos que se encontraban ayer por la tarde cerrados a la circulación son los de La Sía, en Arredondo; Palombera, en Espinilla; Lunada, en San Roque de Riomiera; y Estacas de Trueba, en Vega de Pas.

## Alto Campoo abre casi la totalidad de sus pistas este fin de semana

E. PRESS. Santander

La estación de esquí de Alto Campoo abre este fin de semana sus puertas con 22 de sus 23 pistas activas, 13 remontes en funcionamiento y un total de 23 kilómetros de área esquiable. Aunque ayer la climatología ha dejado los cielos cubiertos, la previsión meteorológica apunta a una mejoría durante el fin de semana.

Además, la estación trabaja para ofrecer las mejores condiciones de calidad y cantidad de nieve, así como la mayor superficie esquiable, según destacó este centro. El temporal ha dejado en la estación de invierno la nevada más importante

desde que abriera la temporada. Viene nevando, de forma ininterrumpida, desde el pasado lunes, día 19. Los espesores de nieve caída han oscilado entre los veinte y cuarenta centímetros y, a día de hoy, viernes, se puede disfrutar de nieve polvo y un espesor de entre ochenta y cien treinta centímetros. Gracias a las nevadas caídas esta semana, la estación augura una Semana Santa con buenos espesores y uno de los mejores estados de pistas de la temporada.

Alto Campoo espera, por ello, terminar esta temporada atípica "con el mejor sabor para todos los esquiadores".

